

**7. Councillor Dudas - Installation of a protected left turn phase at the intersection of Innes and Viseneau**

**Conseillère Dudas - l'installation d'une flèche de virage à gauche protégé à l'angle du chemin Innes et de la promenade Viseneau**

**Committee recommendation**

**That Transportation Committee recommend Council approve:**

- 1. The installation of a protected left turn phase (advance left-turn arrow) at the intersection of Innes Road and Viseneau Drive, for vehicles travelling east along Innes Road and turning north onto Viseneau Drive and;**
- 2. Approve that the 2023 Ward 2 Temporary Traffic Calming Budget be used to fund the associated costs.**

**Recommandation du Comité**

**Que le Comité des transports recommande au Conseil d'approuver:**

- 1. L'installation d'une flèche de virage à gauche protégé à l'angle du chemin Innes et de la promenade Viseneau pour les véhicules qui se trouvent sur le chemin Innes en direction et tournent vers le nord sur la promenade Viseneau et;**
- 2. D'approuver l'utilisation du budget dédié à la modération temporaire de la circulation dans le quartier 2 pour financer les coûts associés.**

**Documentation/Documentation**

- 1. Councillor's report, Transportation Committee, dated 13 October 2023 (ACS2023-OCC-CCS-0146)**  
**Rapport du Conseiller, Comité des transports, daté le 13 octobre 2023 (ACS2023-OCC-CCS-0146)**